



## Para AMLO, se trata de “demócratas disfrazados”

DIANA BENÍTEZ

[dbonitez@elfinanciero.com.mx](mailto:dbonitez@elfinanciero.com.mx)

A tres días de que se realice la marcha #ElINENoSeToca, el presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió, por tercera vez en la semana, contra quienes participarán, pues acusó que son los mismos que avalaron el “fraude” de 2006, en el que él perdió la Presidencia frente al panista Felipe Calderón.

“¿Qué creen?, que la gente no se da cuenta, que pueden engañar a la gente. Como estos intelectuales orgánicos que avalaron el fraude electoral con publicaciones, con manifiestos en 2006, ahora se disfrazan de demócratas”.

“No, no, eso sí es una vergüenza, es un acto de cretinismo, pero luchar por ideales, luchar por principios, aunque esté uno en las peores condiciones, en la adversidad se tiene que ir hacia adelante”, consideró.

Durante esta semana, el mandatario ha acusado que los participantes de la marcha en defensa del INE son “cretinos, corruptos, clasistas y racistas”, y como ejemplo de esto último puso a Lorenzo Córdova, consejero presidente del instituto, a quien ve como protagonista de la manifestación.

Respecto del INE, y ante el recorte a su presupuesto que aplicó la Cámara de Diputados, el Presidente también equiparó el gasto del organismo electoral con el del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, cuyo presupuesto es de 20 mil millones de pesos.

“Es una inversión, que no gasto, de 20 mil millones de pesos (en Jóvenes Construyendo el Futuro), es lo que se gasta el INE, nada más que aquí es para dos millones 400 mil (personas)”, explicó el Presidente.

“También lo del INE es importante, o sea, se necesita presupuesto, no tanto”, aclaró.



**RESPUESTA.** El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia.